

ローテーションによって費用の自己負担割合が変更される。備品費のもう一つの制度では、備品費をもつて、うの権利をもつて、いる部活動が、備品費を使わなければ、場合、欲しく部活動に譲渡することができる。しかし、発展力が強い活動が有利になり、他の部活動につながってしまうし、他の部活動への譲渡が禁じられた。また、備品費については、コロナで部活動が変更された。備品費のもう一つの制度では、備品費をもつて、うの権利をもつて、いる部活動が、備品費を使わなければ、場合、欲しく部活動に譲渡することができる。しかし、発展力が強い活動が有利になり、他の部活動につながってしまうし、他の部活動への譲渡が禁じられた。また、備品費については、コロナで部活動

附属高校財政問題に迫る

備品費のあるべき姿

今年度も、部活動使えるお金の使用に關しての変更があった。今まで抱えてきた問題点などを改善する系口にはなりうるのだろうし、使いづらさや、部活間での偏りなどがさらに増加されているのだろうか。そこで、部活を運営していく上で欠かすことない部費に関する分配の現状を、生徒会 部員 教員と多様な視点から考えてみたい。

部活動費

二〇一

R6	R7	R8	R9	R10	R11	R12
テニス	バド	囲碁将棋	男バス	野球	女バス	演劇
卓球	バレー	S T A	ハンド	茶道	吹奏楽	(新編)

備品費のローテーション

吹奏樂部

った日に他の高校から楽器を借りてきました。また、ティンパニと

用は部員の人から集めた部費でほとんど払ったので、集められた部

部活動の声

今年度も、部活動費によるお金の使用に関する変更があった。今まで抱えてきた問題点などを改善する系口にはなりうるのだろうが、もしくは、使いづらさや、部活間での偏りなどがさらに増加されているのだろうか。そこで、部活を運営していく上に欠かすことのない部費に関する分配の現状を、生徒会、部員、教員など多様な視点から考えていきたい。

附属高校財政問題に迫る 備品費のあるべき姿

不公平

極端な解決策

生徒会が抱える問題

様々なケースから見る分配

代 使 留 す。 す。 本來 ティンバーランドの ような きな備品をもとと置いておるが、そのほんに要望があつたら教 藤岡 生徒会の高額出資費が全くないのです。ですが、例えは、茶道へ と吹奏楽部を比べて、同じ15万円の備品費で、金が違うのです。なると、どこかが、それで、もう使つてしまふのです。吹奏楽部の活動になると、15万円を、何とかレンタル金を貯め、楽器を手し直して、らもう使つてしまふのです。

野球部の活動について語る竹内選手

クラウド上改善を求める
野球部 内さん

支援でボランティアなどをたくさんもらいましたが、やはり附属の野球部に適して、なにクラウド上改善を求める野球部では、一番間違がだらしく思います。

最後に要望があれば教えてください。

竹内 やすいように整備して貰いたいです。P.O.の皆さ
んぜひよろしくお願いします。

立っていいでいたり、遊びに来
る家庭への負担は、ないと思
います。もちろん、卓球をする時に
ボールが少なく、練習しにく
つていうことはあります。
のほかに、必要な教習費
も部活動費をもう少し使いや
うにして欲しいかなと思
います。

